

Übungen zu Grammatik und Aussprache

Hinweise für Kursleiter und Kursleiterinnen:

Im Anfängerunterricht übernehmen die Teilnehmer oft noch die Intonationsmuster ihrer Muttersprache, da sie die für das Deutsche typischen Intonationsmuster noch nicht beherrschen.

Das führt zu Unverständlichkeiten, wenn z. B. an das Wortende immer noch ein „e“ angehängt wird.

Dadurch verändert sich der Rhythmus eines Wortes um eine Silbe.

- Machen Sie die Silbenstruktur bewusst und unterstützen Sie den Rhythmus mit Klatschen.
- Schreiben Sie Beispiele an die Tafel und zeigen Sie beim Sprechen auf die Silben.